

# *Mort d'un deuxième manifestant en Équateur*

---



**La répression en Équateur a augmenté depuis la déclaration de l'état d'urgence par le président Guillermo Lasso. | Photo : EFE**

Quito, 22 juin (RHC) La Confédération des nationalités indigènes de l'Amazonie équatorienne (Confeniae) a dénoncé mardi la mort d'un manifestant indigène lors de la répression policière dans la localité du Puyo, dans la province amazonienne de Pastaza.

Selon l'organisation indigène, le manifestant Byron Guatatuca est décédé d'une balle tirée à bout portant et elle a tenu pour responsable le président Guillermo Lasso.

Sur les images diffusées sur les réseaux sociaux, on peut voir le jeune homme étendu sur le sol après avoir été abattu dans le cadre de la répression policière contre la mobilisation indigène.

La Confédération des nationalités autochtones de l'Équateur (Conaie) a dénoncé l'intensification de la répression de la part de la police et de l'armée depuis que le président Lasso a décrété l'état d'urgence

pour tenter de mettre fin à la mobilisation indigène qui dure depuis 9 jours déjà.

Selon l'Alliance des organisations pour les droits de l'homme, au moins 90 blessés et 87 détenus ont été recensés depuis le début des manifestations indigènes le 13 juin. (Source/Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291452-mort-dun-deuxieme-manifestant-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**